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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 2 

ADMINISTRAÇÃO COM LINHA DE FORMAÇÃO EM SISTEMAS 3 

AGROINDUSTRIAIS DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

No dia 13 de abril de 2016, às 9 horas, na Sala de Reuniões da Sede 5 

Administrativa do Centro de Ciências da Natureza, campus Lagoa do Sino, teve 6 

início a terceira reunião ordinária do Conselho de Coordenação do Curso de 7 

Graduação em Administração com linha de formação em Sistemas 8 

Agroindustriais, sob a direção do presidente do conselho, prof. Dr. Ricardo Serra 9 

Borsatto. Estiveram presentes os membros que assinaram a lista anexa a esta 10 

ata. 1. EXPEDIENTE. 1.1 COMUNICADOS DA PRESIDÊNCIA. Prof. Ricardo 11 

informou que teve uma conversa com a coordenadora acadêmica, profa. Fabiana 12 

Cotrim e ela disse que o sistema SIGA já foi adaptado para anual, mas até o 13 

momento os eixos ainda não foram lançados. Assim que o sistema estiver 14 

disponível, os coordenadores de eixo devem lançar os planos de ensino no 15 

mesmo. Em seguida, comunicou que estará ausente do campus entre os dias 25 e 16 

28 de abril e o vice-coordenador, prof. Edenis assumirá a coordenação. 1.2 17 

COMUNICADOS DOS MEMBROS. Prof. Rafael Chiodi informou que na semana 18 

anterior aconteceu a primeira reunião com a nova formação da Câmara de 19 

Assessoramento de Gestão da Fazenda Lagoa do Sino. Disse que o prof. Néocles 20 

está trabalhando na construção de um relatório de gestão da fazenda e que 21 

haverá a construção de um site para apresentar informações e documentos para 22 

que haja transparência na gestão, além disso, está sendo elaborado também um 23 

plano quinqüenal da fazenda. 2. ORDEM DO DIA. 2.1 APROVAÇÃO DE 24 

PROPOSTA PARA O SISTEMA DE AVALIAÇÃO.  Após ser revisado pelo NDE 25 

do curso, o sistema de avaliação foi apresentado a este Conselho para 26 

homologação da proposta. Todos os membros aprovaram. 2.2 INCLUSÃO DE 27 

PAUTA. 2.2.1 INDICAÇÃO MEMBRO SUPLENTE PARA CÂMARA DE 28 

ASSESSORAMENTO DE GESTÃO DA FAZENDA LAGOA DO SINO. Prof. 29 

Ricardo Borsatto solicitou inclusão de pauta, em resposta ao ofício nº 30 

067/GD/CCN/2016 solicitando a indicação de um membro suplente para 31 

representar o curso juntamente com o prof. Rafael Chiodi que é o representante 32 

titular na Câmara de Assessoramento de Gestão da Fazenda Lagoa do Sino. Prof. 33 

Ricardo e Prof. Rafael indicaram o Prof. Heber para a posição. Prof. Heber aceitou 34 

e todos os membros concordaram. 2.2.2 INDICAÇÃO MEMBRO TITULAR E 35 

SUPLENTE PARA COMISSÃO DE ANÁLISE DO PLANO DIRETOR FÍSICO DO 36 

CAMPUS LAGOA DO SINO. Em seguida, prof. Ricardo solicitou mais uma 37 
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inserção na pauta, em resposta ao ofício nº 023/CoC/CCN/2016 solicitando a 38 

indicação de um membro titular e um suplente para compor a Comissão de análise 39 

do Plano Diretor Físico do Campus Lagoa do Sino. Prof. Ricardo indicou o prof. 40 

Rodrigo para ser o titular e o mesmo aceitou, todos aprovaram. Em seguida, prof. 41 

Edenis indicou prof. Leandro como suplente, este por sua vez aceitou e todos 42 

aprovaram. 2.2.3 INDICAÇÃO REPRESENTANTE TITULAR E SUPLENTE 43 

PARA COMISSÃO DE NORMATIZAÇÃO DOS LABORATÓRIOS. Logo após, o 44 

prof. Ricardo apresentou mais um ponto a ser incluso na pauta, sobre a 45 

necessidade de indicação de representante titular e suplente para compor a 46 

Comissão de Normatização dos Laboratórios, Sala de Informática e Casas 47 

Didáticas. Após debaterem o assunto, os membros chegaram ao consenso de 48 

abrir mão de participação nessa comissão. A secretária do curso vai elaborar um 49 

ofício à Coordenação Acadêmica informando essa decisão e que este conselho se 50 

compromete a acatar as regras definidas pelos outros membros da referida 51 

comissão. Finalmente, o prof. Ricardo levantou a necessidade de organizarem a 52 

avaliação integradora e sugeriu que haja uma convocação do NDE para tratar o 53 

assunto. Prof. Heber ficou responsável por “animar” o processo e conduzir a 54 

reunião. Nada mais havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião, 55 

às 10 horas na qual, eu, Larissa Dias de Souza Pimentel, na qualidade de 56 

secretária, lavrei a presente ata, a qual assino após ser assinada pelo presidente 57 

prof. Dr. Ricardo Serra Borsatto e demais membros presentes.  58 

Prof. Dr. Ricardo Serra 59 

Borsatto(Presidente)_________________________________________________ 60 

Prof. Dr. Edenis Cesar de Oliveira(Vice-61 

presidente)_________________________________________________________ 62 

Profa. Dra. Alice Miguel de Paula 63 

Peres(membro)_____________________________________________________ 64 

Prof. Dr. Heber Lombardi de 65 

Carvalho(membro)___________________________________________________ 66 

Prof. Dr. Leandro de Lima 67 

Santos(membro)____________________________________________________ 68 

Profa. Dra. Naja Brandão 69 

Santana(membro)___________________________________________________ 70 
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Prof. Dr. Rafael Eduardo Chiodi(membro)_________________________________ 71 

Prof. Dr. Rodrigo Neves 72 

Marques(membro)_________________________________________________ 73 

 Larissa Dias de Souza 74 

Pimentel(secretária)__________________________________________________ 75 


